
S333高邮东段改扩建工程入选省PPP项目库
本报讯 日前，省财政厅公布江苏省2016年第一批

PPP入库项目名单，333省道高邮东段改扩建工程项目
位列其中。据悉，我市此次共有4个项目入选，其中交通
运输项目2个。

据悉，PPP模式是一种新融资方式，指政府与私人
组织之间，为提供某种公共物品和服务，以特许权协议
为基础，形成一种伙伴式合作关系，并通过合同明确双
方权利义务。该模式与传统融资模式相比，可为政府部
门节约工程费用，并确保按期完工。广德 跃华 玉梅
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本报讯“引进电商企业
36家，日均发单量4000单，
总销售近3000万元，跨境电
商服务企业85家，电商业务
培训超1000人次……”日
前，记者在城南新区通邮电
商园采访时，该园区负责人
叶鹏云如数家珍地报出了
这一连串令人振奋的数字。

通邮电商园于2015年9
月份筹建，今年1月份试运
营。经过半年的经营，园区
实现了人才培训、品牌运
营、仓储物流、融资贷款、第
三方服务等全程化、专业
化、保姆式服务。半年来，电
商业务培训超1000人次，申
请商标43件，并分别与邮
政、农商行、市人社局、市妇
联达成合作协议，组建了由
阿里巴巴国际站合伙人、网
络科技服务商和资深电商
构成的专业服务团队，集国
内电商、跨境电商、创业孵
化三大功能于一体。目前，
园区已为85家企业提供跨
境电商服务，孵化关联产业
创业项目7个。电商创业者
卞盛洁深有感触地说，

(下转二版)

城建“双十”重点工程建设提速
十大重点项目 75%达序时 十类重点工程 83%达序时
本报讯 记者12日从市城建十大工程

指挥部办公室获悉，今年的城建“双十”工
程正在加快推进，截至6月底，十大重点项
目75%达序时，十类重点工程83%达序时。

据悉，今年十大重点项目有16个子项
目，已达序时项目12个，占总数的75%，其
中屏淮北路北延工程、清水活水工程、城中
村环境综合整治工程、后街后巷维修改造
及老小区整治工程、“四城同创”城市基础

设施提质工程、城市公园体系建设工程、北
门城墙遗址公园建设工程以及复建高邮州
署、人民公园及周边环境整治工程等8个工
程已开工。

十类重点工程共有41个子项目，已达
序时的项目34个，占总数的83%。其中，已
竣工项目3个，分别是垃圾中转站建设工
程、九里路建设工程、污水管网建设；开工
建设的项目有16个， (下转二版)
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华富储能新技术释放创新“强电能”
本报讯 华富储能新技术股份有限公司是

全国储能电池行业的领军企业，连续多年稳居
全市工业企业纳税10强。日前，记者在华富公司
采访时，该公司副总经理于尊奎告诉记者，公司
之所以能取得这样的成绩，靠的是技术创新、产
品创新、人才创新。

1990年华富储能公司成立之初是一家以生
产太阳能组件、蓄电池产品及从事物流、贸易等
为主的企业集团。多年来，该公司通过不断研发

新技术、新产品，使企业逐渐成长壮大，先后获
得“江苏省创新型示范企业”“江苏省科技小巨
人企业”“江苏省高成长型中小企业”“中国轻工
行业十强企业”等殊荣。

“多年来，我们公司始终将产品创新作为企
业发展的助推器，舍得研发投入，不断推出新产
品，企业在同行中始终处于领先地位。公司自主
研发的胶体电池连续六年在全国同行中排名第
一，储能电池连续两年位居全国同行之首”。于
尊奎介绍说，近年来，公司每年都要投入2500多
万元进行产品研发，先后开发出铅蓄电池、锂电
子电池、高原专用电池、高温电池等新产品，其
中储能电池系列产品已成为全行业中的“闪耀

明星”，拥有较高的知名度和美誉度；2012年公
司首创的高原电池产品，综合技术指标达到同
类产品国际先进水平，填补了国内空白。

与此同时，华富公司始终坚持环保先行、
健康第一的理念，在生产电池过程中，从极板
制作到组装，基本实现了机械化，成为高邮市
电池工业园内首家通过“三同时”验收的企业、
首家通过工信部行业准入验收企业，为企业的
合法化生产夯实了基础，有力地推动企业转型
升级。

华富在坚持走科技创新、科学发展道路
的同时，还十分注重人才队伍建设和用人机
制创新。 (下转二版)
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本报讯 昨日，我市村、社区党组织
书记“两学一做”学习教育培训班开班，全
市227个村、社区党组织书记将分两个批
次进行专题培训。市委常委、常务副市长
孙建年，市委常委、组织部部长王学峰出
席开班仪式并为参训人员作专题讲座。

据悉，本次培训旨在深入开展“两学
一做”学习教育，培育骨干队伍、打好坚实
基础，切实增强村（社区）党组织书记的政
治意识、规矩意识和组织观念，提升基层
干部贯彻落实五大发展理念、履职尽责
的能力，推动基层党组织建设全面进步。

培训班上，孙建年结合实际，从“两
学一做”学习教育的背景、内容、目标以
及如何做一名合格的村支书等四个方面
作了题为“践行‘两学一做’彰显党员品
质”的专题讲座。他说，广大农村（社区）
党员干部要尊崇党章党规，严格自我要
求，增强“四个意识”，认真学习党章、党
规党纪和习总书记系列讲话，领会实质、
融会贯通；要坚持问题导向，带着问题
学，针对问题改，通过开展“两学一做”学
习教育，发现问题、解决问题，实现人生
理想的升华；要学用结合，知行合一，立
足岗位做贡献，做一名新时期合格的村、
社区支部书记，确保“两学一做”学习教
育成果在基层组织落地生根。

王学峰从提高思想认识、强化主体责
任、发挥表率作用、坚持统筹推进等四个方
面为参训人员作题为“扎实开展‘两学一
做’学习教育，努力争当群众满意的村（社
区）党组织书记”的专题讲座。同时，他希望大家要珍惜这次
培训机会，确保“两学一做”学习教育取得实实在在的效果。

本次培训班为期两天，将采取多种授课方式，授课
内容包括党史教育、家风建设等，并组织观看警示教育
片《镜鉴》。 居思雨

勾凤诚赴城南新区、周山、临泽调研,强调———

统筹发展 发挥优势 找准路径
本报讯 14日，市委书记勾凤诚利用一

天时间分赴城南经济新区、周山镇、临泽镇
开展调研，实地了解当地的经济社会发展情
况，要求各地要注重统筹发展，发挥各自优
势，找准发展路径，努力推动经济社会再上
新台阶。

当日上午，勾凤诚一行先后视察了城南
新区金晖光伏、通邮电商园、星浪光学等企
业，并听取了新区经济社会发展情况汇报。
调研中，勾凤诚充分肯定了城南新区“十二
五”以来特别是今年以来经济社会发展所取
得的显著成绩，认为城南新区发展基础好、
空间大、定位准、目标高。他要求城南新区，
要在保持当前好的发展势头的基础上，以

“省级开发区、国家特色园、邮城主版块、创
新新高地”为定位，更加注重城乡统筹，差别
发展；更加注重产城融合，以产促城；更加注
重量质并举，创新驱动；更加注重建管并重，
高点定位；更加注重求真务实，敢于担当；更
加注重规范规矩，公私分明，努力推动综合
实力再上新台阶。

当日下午，勾凤诚一行首先来到周山
镇，实地视察了中景生态园和福兰德电器公
司，并听取了该镇经济社会发展情况汇报。
调研时，勾凤诚对该镇“十二五”取得的成绩
给予肯定，对“十三五”发展的思路表示赞成
。他指出，周山镇在人口少、规模小、总量小
的情况下，党委政府领导班子凝心聚力，积
极进取，谋求发展，取得这样的成绩实属不
易。他要求该镇上下拧成一股绳，坚持“传承
红色、共建绿色、坚守本色”的发展思路，进
一步增强坚守的信心，实施差别化发展，打

造好周山的绿水青山；要找准发展的路径，
多招绿色生态、致富百姓且适合周山发展的
好项目，提升百姓的幸福感。同时，要加大向
上争取力度，提升干部的活力，加快周山的
发展。

随后，勾凤诚又来到临泽镇，实地察看
100MW光伏发电项目、农祥特种水产养殖
项目以及正在建设的扬州常天水产科技有
限公司等 ，听取了该镇经济社会发展情况
汇报。调研中，勾凤诚充分肯定临泽领导班

子干事热情高、发展进位快、城镇建设变化
大、干事创业氛围好。他要求临泽镇,要以园
区的标准和力度推进项目建设，在发展的同
时注意环境保护；要以城市的标准积极打造
临泽，发挥区域优势，创造好的生活、生存环
境吸引商机和人气，焕发古镇生机；要以共
享的理念，科学规划好发展空间；要以务实
的行动，实现临泽“十三五”发展目标；要以
党的建设，引领社会和谐稳定，高标准建设
美好家园。 玉梅 晓莉 文 /摄

勾凤诚在城南新区星浪光学公司了解产品情况

省交通厅督查组来邮督查交通工作
本报讯 14日下午，省交通厅副厅

长丁军华率省交通厅督查组来邮督查我
市上半年交通运输工作。我市领导潘学
元、杨文喜等参加相关活动。

今年以来，我市交通运输工作坚持
项目为王，着力推进连淮扬镇铁路、界首
大桥、沿湖大道（S611）、S333高邮东段
等一批重点工程建设，项目建设取得了
显著成效。

丁军华一行先后来到沿湖大道
（S611）向阳河大桥高邮段、高东线航道
整治工程高邮城区段、连淮扬镇铁路高
邮段中铁航空港标准化制梁场等现场,
视察交通工程进展情况，对我市建设
绿色交通、生态交通的举措给予了充
分肯定。同时，他要求我市,要进一步加
强在建重点工程项目目标管理、确保工
程建设安全高效。 金婧
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